

# Squash-Oberliga: Sieg und Niederlage für Saarlouis

1.6.22

**SAARLOUIS** (red) Die Squash-Spieler des 1. SC Saarlouis belegen in der Sommer-Oberliga noch immer den letzten Tabellenplatz, haben aber nach dem jüngsten Spieltag Anschluss an die Teams aus Wiesental und St. Wendel gefunden. Von den Auswärtspartien in Frankenthal gegen Tabellenführer SC Rhein-Neckar II und die Reserve des SCR Wiesental-Rohrbach brachten die Saarlouiser

drei Punkte mit. Diese resultierten aus dem Spiel gegen Wiesental-Rohrbach. Da beide Teams statt mit vier nur mit drei Sportlern angetreten waren, reichten zwei Siege für die volle Punktausbeute. Für diese sorgten Lea Recktenwald sowie Spitzenspieler André Damdé.

Weniger erfolgreich verlief das Spiel gegen Rhein-Neckar II. Hier verlor Saarlouis alle Partien.